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家で子供を見ていて1人でも大変だと思う事を、何人もまとめて保育して頂いてい
ることに感謝しています。

給食に不安がある子どももいるので、栄養や味付けも大事だとは思いますが、子
どもが好きな好む味付けのメニューをもっと増やしていただけると嬉しいです。
色々なことに目を向けて、したことないことでも積極的に保育に取り入れて保育
園でしか経験できないことを増やしてほしいです。5月にはコロナも5類になるの
で今まで制限していたことも、親が子どもの頃に行っていた行事など楽しかった
ことはまた復活させてほしいです。

子供達がどうやったら楽しめるかたくさん考えてくれてるので、子供は楽しかっ
た!と喜んで帰って来てくれます!   先生達のお陰で、安心して仕事が出来る事に
感謝でいっぱいです。いつもありがとうございます!

お迎えの際、駐車場付近に街灯が少ない為、子供の姿に気付かなくヒヤヒヤして
しまうことがあります。

・コロナ禍でクラス毎のイベントが多かったですが、他のクラスの動画配信や、
普段の生活の様子を見れる機会などがあったら嬉しいなと思います。参観日だけ
では緊張している子どもの姿しか見れないので。
・発熱時は病院受診するよう言われますが、斜里の発熱外来はすぐには見てくれ
ず、電話で病院を探し回り、毎回仕事を休んで網走まで走るのは大変でした。斜
里の病院と保育園の連携があるといいと思います。1人が発熱すると兄弟も休まな
きゃいけなくて、一緒に網走まで連れて行って、診察終わるまで待たせなきゃい
けないのも大変です。
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発熱した場合は病院を受診しなくてはいけないが、斜里の病院は受け入れてくれ
ない事がほとんどで、町外を受診しなければいけないのは大変。保育園で病院を
受診してと言う、決まりがあるのなら町内の病院と連携をして、受診してもらえ
る体制を整えて欲しい。

保育園の送迎時、職員室にいる先生方は、誰が出入りしているかを気にしていな
い感じがする。挨拶をしても、気がつかないことがよくある。職員室に誰もいな
いことも多いので、防犯上良くないと思う。

１つ目…避難訓練‥園の中だけではなく、いざという時のために、朝日小学校に
逃げる練習。何分かかるのか、改善点など、たくさんでてきますよ！２つ目…コ
ロナ関係なく、風邪症状ある園児、咳が頻繁な園児は、マスクをさせるか、あま
りに酷いなら休ませるようにいう権利あります。団体生活。感染力のある病気は
一気に広がりますよね。守って休ませてる保護者は、馬鹿みたいです。人間とし
て、当たり前のマナーは守るように保育園側も厳しくしてほしいです。適当じゃ
なく、的確に！仕事なんですから、大変だからと逃げず、小さな命を預かってる
お仕事ですから、しっかりしてほしいです。
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26 件
⑤激励のことば 5 件
⑥その他 3 件

【記載内容・詳細】

※個人名等が特定される記載内容に関しましては、原文の一部を省略・変更させていただきました。

【双葉保育園・詳細】

３　その他

保育園への感想・意見（自由記載）

【主な記載内容 及び 件数】

合計
①保育体制・保育内容について 15 件 ※記載内容により1人の回

答を複数項目に分けている
場合があります。

②施設・設備・環境について 3 件
③職員について 5 件
④給食について 1
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いつもありがとうございます！町内あちこちお散歩に行くのがとても楽しいよう
です。これからも宜しくお願いいたします。

5類になったらすべてを元どおりに解除してほしいと思います。コミュニケーショ
ンを制限されるのは子供の成長にとってコロナや病気になるより大きな損失だと
思います。子供たちにとっては1年1年がかけがえのない貴重な時間です。思い
切った対応を期待しています！

【はまなす保育園・詳細】

いつも保育していただき、いろいろな体験をさせて頂いて感謝しております。先
生方もみんな優しく、安心してお任せすることができます。いつもありがとうご
ざいます。これからもよろしくお願い致します。

先生方の年齢層が様々で優しく話しやすい。子育てを経験してる先生も多いた
め、共感をしてくれたり相談に乗ってくれたりなど心強い。
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人数の少ない中、一人一人に目を配るのはとても大変なことだと思いますが、子
供の園での様子をたくさん伝えてくださりありがとうございます。家では見られ
ない様子を知ることができるのでありがたいです。コドモンでもお便り帳のよう
にやり取りできたらいいと思います。

子供や家庭の個性や様子をみながら対応し、『周りと同じ事』を強要せず調度良
い距離感を保ってくれているのがとても嬉しいです。はまなす保育園に通わせて
いてよかったと思います。

双葉保育園はわかりませんが、はまなす保育園の先生はとても子どもたちの事や
色々な事を考えてくれます！ちょっと引いちゃう先生がいますがその先生以外と
ても信頼できる先生方と思います

いつもありがとうございます。子どもはいつも楽しく通わせてもらい先生たちに
も良くしてもらい安心して預けることができています。ただ、駐車場がボコボコ
しておりそこの整備をしてもらえたらいいなと思っていました。

身体測定の時にパンツ１枚になることを、娘が嫌がっていました。ばら組の時か
らそう言うことを言い出したのですが、理由としては、恥ずかしいから。寒いか
ら。と言っていました。他にも恥ずかしくて嫌だと思っている子もいるかもしれ
ないですし、シャツ一枚の重さくらい体重にプラスされてもよいと思うので、そ
の点が改善されたら良いと思いました。

お便り帳にあまり返事を書いてくれなかった。

帰り時の時間帯に親が玄関に着く前に、走り出した子供を見かけたので、注意し
てみていて欲しいです。
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先生方の私語が多いような気がします。朝ホールへ行くと子供たちで遊び先生方
は話をしていたり、一緒に遊んだりすることをあまりしていないように思いま
す。何年か前、すごくよくなったのにまた元に戻ったように思います。先生によ
るんですがもう少し、おたよりを１人１人の事を詳しく書いてほしいです。子供
から話を聞いて今日何をしたのか聞くことがあります。玄関にあるホワイトボー
ドですが、読む時間が欲しいです。

朝早くから夜遅くまで本当にいつもありがとうございます。そしていつもお疲れ
様です。夏場はエアコンのないクラスもあると聞き子どもだけではなく職員の方
の体調も心配になりましたので限られた予算の中とは存じますが空調設備を整え
ていただけると子どもも職員の方も安全にすごせるのかなと思います。また、広
報に掲載されていた職員募集の欄を見て思ったのですが全国的な例に漏れず保育
士さんや補助職員の月給と時給の安さに驚きました。子どもを預かるということ
はとても大変なことです。小さな命をたくさん預かる非常に大変なお仕事だと理
解していますのでもう少しでもお給料に反映されてもいいのではないかと思いま
した。そのほうが職員の方々のモチベーションも上がるでしょうし保育をする側
にも余裕のある対応ができて子ども達にとってものではないのでしょうか？辛い
言葉や意見を伝えていただくことも重要ですが、仕事している間に様々なことを
身につけていただいたり時には教えていただいたり、親だけでは手の届かないこ
とにまで気をつかってくださる方に大変感謝している保護者がいることもぜひお
伝えください。

保育所の先生には感謝しています。斜里からウトロまでの道のりは負担だと思い
ますが、乗り合って通勤している先生方を見ると、何だか安堵します。 今の年長
児が過ごした３年間はコロナ禍と重なり、本来あった行事が変更や中止となりま
したが、今後、５月から感染症の分類が変わることを機に、従来の行事ができる
ことを期待します。 保育士職員の募集をしても、なかなか集まらない事情はある
とは思いますが、資格不要で、子どもと関わる以外の雑務などを担うサポートス
タッフを配置できると、先生の負担を減らせ、より子どもたちに目を配る余裕が
出来るのでは？

子供達がすくすくと育ち、互いを思いやれるような保育内容に力を入れてくれた
ら良いかなと思います。

約3年間はコロナの影響もあって大きな行事等が思うようにできなくて本当に残念
でした。来年度からはおそらく行事等も通常通り行えることと思うので子供達の
成長を間近で見れる機会が増えると思うと楽しみです。子供達は毎日楽しく保育
所に通っているので先生方にはとても感謝しております。ありがとうございま
す。ただ斜里町はあまり子育てや教育に力を入れているイメージがないので力を
入れて欲しいなと思います。

【ウトロへき地保育所・詳細】

③職員につ
いて

⑤激励のこ
とば

いつもありがとうございます。コロナで色々変化があった中、子ども達には変わ
らず明るく元気に接して下さり、子どもも楽しく通うことがでしました。これか
らもよろしくお願いします。
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【中斜里へき地保育所・詳細】
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子ども同士でケガをさせてしまった時、やった方もやられた方も両方の親にしっ
かり説明してほしいと思います！
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